

A NOTER

MUSIQUE

MILLA BESSON RETROUVERA FRANCIS CABREL À MONTREUX

A 23 ans, la jeune artiste valaisanne Milla Besson participera à la première édition des Emergences musicales début décembre à Montreux. Avec huit autres talents romands et internationaux, elle a été sélectionnée, précise un communiqué, pour une résidence de trois jours au Caux-Palace, où elle pourra travailler ses compositions sous la houlette d'artistes confirmés comme le duo Aliose. Milla Besson, artiste polyvalente, a fait ses débuts musicaux avec Marc Aymon, dont elle



DR

a assuré les premières parties, et a collaboré au projet «Glaneurs – Trésors éternels». Ce programme spécial destiné à la relève a été créé par la Saison culturelle de Montreux sur le modèle des Rencontres d'Astafort fondées en 1994 par Francis Cabrel. Le chanteur français parraine d'ailleurs cette première mouture helvétique. Il sera présent le 9 décembre pour le concert final de la résidence. **SW**